

Les producteurs de lait bio du Massif Central tirent leur épingle du jeu

25/06/2018



Élevage

L'Institut de l'élevage (Idele) publie une intéressante étude sur les résultats de leur échantillon de fermes de références spécialisées en lait bio pendant l'année 2015. La première constatation est que ces éleveurs ont traversé la crise laitière beaucoup mieux que les autres producteurs dits conventionnels. Ils ont touché 443 €/1000 litres en 2015, soit 99 € de plus que les autres. L'écart n'était que de 70 € en 2014 mais il pourrait être plus important en 2016. Par ailleurs, il y a moins de variation de prix du lait entre agriculteurs Bio que pour ceux en conventionnel.

Les revenus par unité de main d'œuvre (UMO) sont très disparates même pour cette catégorie apparemment homogène puisque les revenus par UMO varient de 14 000 € à 56 000 € par an. En pleine crise du lait, on constate que tous les producteurs n'étaient pas logés à la même enseigne ! C'est heureux car cela montre, s'il en était nécessaire, qu'il y a toujours des marges de manœuvre.

Il sera particulièrement intéressant de voir quels seront les résultats du même échantillon en 2016 et 2017.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/les-producteurs-de-lait-bio-du-massif-central-tirent-leur-epingle-du-jeu/>